
我市已入库秋粮超7000吨
本报讯自9月底全市秋粮收购开秤以来，市粮

食部门收购秋粮，坚持明码标价，以质论价，不压级

压价，现金支付，不向农民打“白条”。截至昨日，全市

共入库秋粮7000多吨。

针对企业仓容整体偏紧的实际情况，今年秋粮

收购开始前，全市国有粮食购销企业加大腾仓并仓

力度增加仓容量；市粮食部门主动与农发行高邮支

行等金融合作单位进行沟通对接，积极落实秋粮收

购资金，确保秋粮收购不向农民打“白条”。

在秋粮收购过程中，各粮食购销企业将粮食收

购政策、收购价格、质量标准等在收购现场进行公

示，并将样品台摆放在收购现场的显著位置，敞开收

购农民余粮，对个别有困难的农户实行上门收购、预

约收购。同时，多开服务窗口，延长工作时间，加快入

库进度，并设置咨询服务处、茶水供应处等，千方百

计方便农民售粮。 刘金友周雷森
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●日前，从省关工委相关工作会议上

传来喜讯：我市关工委获得全国“创建五好

基层关工委优秀组织奖”。据悉，这是市关

工委第三次受到中国关工委表彰。周国礼

●今年前三季度，我市470家规模以

上工业企业累计完成产值636.17亿元，同

比增长19.5%；完成工业增加值160.06亿

元，同比增长14.2%，增幅居扬州各县（市、

区）之首。 翁加良
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不求所有 但求所用 以用为本

214名教授博士来邮“柔性进企业”
本报讯 日前，我市宏远公司宋卫国博士

团队成功入选2013年度江苏省“创新团队计

划”，这是我市开展“教授博士柔性进企业活动”

取得的又一成效。据了解，目前，我市已引入

214名高校院所教授博士来邮“柔性进企业”。

近年来，我市坚持“不求所有，但求所用”

的柔性引才理念，建立了“以用为本”的按需

引才机制，实行“三张菜单”柔性引才：一张“大

菜单”列出全市引才方向；一张“中菜单”列出

重点攻关高校院所；一张“小菜单”列出企业重

点需求，有的放矢，提升柔性引才的针对性。同

时，市组织、人社、科技等相关部门充分发挥科

技镇长团成员的作用，组成招才引智专业队

伍，带着需求“菜单”，带着企业负责人，去高校

院所登门拜访，点对点“敲门招贤”，91家企业

分别与大连理工大学、湖南大学、重庆大学、西

南大学、武汉大学、扬州大学、哈尔滨工业大学

等31家高校院所的214名教授博士确立了来

邮“柔性进企业”的合作关系。

教授博士“柔性进企业”，促进了人才与

产业的高度契合，优化了人才资源配置。车逻

镇素有“五金机械之乡”之称，该镇以“教授博

士柔性进企业活动”为契机，两年内从四川大

学、重庆大学、西安交大、湖南大学等高校院

所柔性引进27名专家教授，解决了明增生

物、科诺设备、迅达工程、伊兴机械、百仕德礼

品等企业新品研发、技术创新等一系列“成长

中的烦恼”。

沈志熙、王磊博士均来自重庆大学，以“柔

性进企业”的方式分别担任江苏欧力特能源科

技有限公司技术顾问和副总工程师。他们的加

盟促成了重庆大学与欧力特公司在循环式蓄

电池化成节能控制系统、智能微网管理系统与

移动式电池储能系统等方面的产学研合作。

2012年初挂职到科特电机制造有限公司的南

京理工大学控制科学与工程博士赵玉鑫，去年

年底，辞去南京优越的工作，借助市科技创业

中心的载体，创立了扬州市英斯特机电科技有

限公司，至今年7月，他创办的企业已推出了

INST-190A、INST-190B、INST-160Ａ三个系

列的新型数控发电机产品投放市场。

教授博士挂职企业，解决了企业许多科

研难题，同时还为企业的持续发展积蓄了雄

厚的科技资本。宋卫国博士到宏远公司挂职，

他率领企业研发团队，围绕“高性能超高压电

极箔关键技术及设备的研究与应用”等课题，

开发出高压电极箔系列新产品，产品的性能

达到了国际领先水平，代替了进口同类产品，

其中多个创新项目还获得了国家自然科学奖

二等奖等重要奖项。江苏朝阳液压机械集团

在廖孝勇博士的支持下成立了研究生工作

站，并引进4名在读博士到企业挂职，企业开

发出的高科技、高附加值的液压机械产品备

受客户亲睐。

另外，挂职教授博士对企业的贡献，不仅

体现在个人或团队为企业解决科研难题上，

而且还促进了高校院所的科技资源和地方

产业发展的紧密结合，带动了区域与教授博

士所在高校院所的深度合作。“大连理工大

学高邮研究院”“华富博士工作站”等一批校

地共建研发平台，为校地（企）合作提供了成

功范例，增强了企业的人才科技力量和创新

活力。 韩峰 殷朝刚王智

今年“绿扬金凤计划”推荐申报工作启动
本报讯 24日上午，我市召开“绿扬金凤计划”

推荐申报工作部署会。市委常委、组织部部长孙建年

出席会议。

据了解，自2010年扬州开始实施“绿扬金凤计

划”以来，我市共推荐申报了138名人才，16名创业

创新领军人才和29名优秀博士人才入选，累计获得

资助金额1668万元，对推动我市经济转型发展、促

进产业结构优化升级起到了积极作用。

孙建年要求，全市上下要提高认识，增强做好推

荐申报工作的责任感；明确责任，提供推荐申报工作

的组织保障；落实措施，加大政策宣传力度和审核完

善力度，确保推荐申报工作取得实效。

会议还对今年“绿扬金凤计划”推荐申报工作政

策进行了解读。市科技局、人社局、经信委负责人就

推荐申报工作提出了具体要求与建议。

刘生华 王道

唐庆宁来邮调研渔业工作
本报讯 23日，省海洋与渔业局局长唐庆宁来

我市调研渔业工作。市领导朱勇、肖伯群参加调研。

唐庆宁一行先后来到位于菱塘的高邮湖畔水产

专业合作社、三垛镇少游村罗氏沼虾产销专业合作

社等处，与合作社负责人、水产养殖户亲切交谈，详

细询问水产养殖、销售等方面的情况。

调研中，唐庆宁对近年来我市罗氏沼虾等特色水

产养殖、高邮湖大闸蟹等水产品品牌建设和水产养殖

合作社培育等工作给予充分肯定。他希望我市进一步

发挥渔业资源优势，加快现代渔业发展，狠抓水产品

质量安全，发挥合作社和农业龙头企业的带动作用，

为促进农业增效、农民增收作出更大的努力。周麟

城南经济新区

展开招商攻势奋力冲刺目标
本报讯 9月底，广东省江苏商会佛山分会

相关负责人来到城南经济新区考察，与新区达

成投资智能化照明器具、开发建设标准化厂房

的合作意向。10月上旬，新区负责人带队远赴成

都德国圣西朗集团（香港）国际投资有限公司

“敲门招商”；10月17日，该公司董事会主席郭

向农专程来到新区考察，就意向投资的大功率

节能灯项目初步达成共识。近日，由澳大利亚客

商计划总投资2100万美元的光学玻璃镀膜项

目又正式签约。……城南经济新区吹响了“聚焦

百日冲，奋力超目标”的号角，全面展开招商攻

势，意向和签约项目不断。

“招商永远都是进行时”，这是城南经济新

区上下形成的共识。正是这种高密度的招商引

来了众多项目的签约和落户。17日下午，记者

走进城南经济新区，项目建设热火朝天的景象

令人振奋：智慧大厦已建至正负零，奥利斯特

一期工程主体已封顶、二期即将开工，朗格光

电幕墙近万平方米厂房正在加快建设……据

了解，今年以来，面对项目建设突飞猛进的强

劲势头，城南经济新区努力做到“签约一批、到

账一批、开工一批、竣工一批”，积极应对经济

下行压力，加大招商引资力度，组织人员多次

赴苏州、上海、广州、北京等地开展专题招商活

动，并通过“引凤回巢”计划，拜访在外乡贤，招

大引强，结识了众多客商， (下转二版)

盂城驿扩建改造一期工程完工后，吸引了不少市民来此休闲观光。 王林山 摄

市人大常委会召开第14次主任会议
本报讯24日上午，市十四届人大常委会召

开第14次主任会议，专题听取并审议市政府关

于全市乡村公路危桥改造三年行动计划完成情

况的汇报。市人大常委会党组副书记、副主任郭

海平，市人大常委会副主任葛桂秋、孙明如参加

会议。副市长蒋乃华应邀参加会议。

2011年初，为改善农村交通条件，保障群

众出行安全，我市出台了《高邮市乡村公路危桥

改造三年行动计划》，决定用三年时间改造危桥

672座，改造范围为省规划批准的乡道和列入

省通达工程计划村道上的四、五类桥涵。截至目

前，我市已按进度完成危桥改造632座，剩余的

40座危桥正处于改造建设当中，预计今年年底

前将全部改造结束。

郭海平对我市乡村公路危桥改造工作所

取得的成绩表示肯定，并要求我市相关部门加

快工程实施进度，确保危桥改造三年行动计划顺

利完成； (下转二版)

食品药品行业“道德讲堂”开讲
本报讯 24日下午，市食品药品监管局举

办了“实现中国梦需要文明道德的支撑”主题讲

座，这标志着我市食品药品行业“道德讲堂”正

式开讲。

据悉，此次市食品药品行业开设“道德讲

堂”旨在全面提升我市食品药品行业生产经营

企业广大干部职工的社会公德、职业道德、家庭

美德和个人品德，为“五个高邮”建设作出新的

贡献。据了解，为确保活动取得实效，市食品药

品监管局还要求30人以上的食品药品生产经

营企业在企业内部开设“道德讲堂”，每个企业

每年开展活动不少于2次。 赵德欣 张云
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